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ВЫСТУПЛЕНИЕ 

представителя Российской Федерации в VI комитете 69-й сессии 
Генеральной Ассамблеи ООН по пункту повестки дня «Отправление 

правосудия в Организации Объединенных Наций» 

21 октября 2014 года 

Г-н Председатель, 

Выражаем признательность Генеральному Секретарю за его 

доклад о деятельности Канцелярии омбудсмена и посредников в 2013 

году. Доведенная до сведения государств информация позволяет 

сделать в целом позитивные выводы о работе данных механизмов 

внесудебного разрешения конфликтов с участием администрации и 

сотрудников. 
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С удовлетворением отметили рост числа дел, открытых 

Канцелярией омбудсмена и Службой посредничества. На наш взгляд, 

это свидетельствует о растущем признании данных структур в 

качестве действенных и эффективных средств разрешения 

разногласий. 

Российская делегация традиционно уделяет особое внимание 

именно досудебному компоненту новой системы отправления 

правосудия в Организации. Его полезность трудно переоценить: 

грамотная идентификация и устранение коренных причин конфликта 

на его ранних стадиях позволяет во многих случаях избежать его 

перерастания в формальное судебное разбирательство. Таким 

образом, снимается нагрузка на Трибунал по спорам и 

Аппеляционный трибунал, не происходит отвлечение сотрудников от 

должностных обязанностей в рабочее время. Важным преимуществом 

внесудебного урегулирования конфликтов является и то, что 

большинство дел разрешается примирением сторон, т.е. без 

необходимости выплаты финансовой компенсации. С учетом всех 

этих моментов целесообразно активизировать работу Канцелярии по 
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повышению информированности сотрудников Организации о 

возможностях по неформальному урегулированию конфликтов. 

Позитивно оцениваем вклад Канцелярии Омбудсмена в 

предотвращение конфликтов на рабочем месте через развитие 

соответствующих навыков у персонала и руководителей, проведение 

консультаций и практикумов, распространение информационных и 

методических материалов. 

Придаем важность деятельности Канцелярии по идентификации 

кадровых проблем системного характера, затрагивающих 

Организацию в целом. 

Принимаем к сведению изложенные в докладе ответы на 

вопросы, сформулированные в резолюции Генеральной Ассамблеи 

68/254. Их содержание подтверждает необходимость дальнейшего 

укрепления системы внесудебного урегулирования конфликтов на 

основе регулярных обзоров ее деятельности. 

Благодарю Вас, г-н Председатель. 


